

Descarta Hacienda ajustes por cambios en el precio del crudo (El Financiero 03/11/08)

Descarta Hacienda ajustes por cambios en el precio del crudo (El Financiero 03/11/08)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 3 de noviembre de 2008 Ante la compleja situación que persiste en el ámbito internacional, por instrucción presidencial, la Secretaría de Hacienda se mantendrá muy alerta para estar lista y responder oportunamente ante posibles situaciones adicionales que se presenten hacia delante. En conferencia de prensa sobre el informe de finanzas públicas al tercer trimestre, el titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública, Miguel Messmacher, indicó que es innegable que vivimos un periodo mundial de muy elevada volatilidad e incertidumbre muy importante. Asimismo, ratificó la estimación de crecimiento económico de 2.0 por ciento en 2008 y para 2009 previó que el Producto Interno Bruto (PIB) se incrementará 1.8 por ciento. "Probablemente vamos a estar observando una recuperación de una reversión en términos de la dinámica de crecimiento en el primer semestre de 2009 y quizás también sea relativamente limitada. Será a partir del segundo trimestre o más adelante cuando observemos una recuperación más importante", agregó. Por otra parte, el funcionario apuntó que en la SHCP están muy confiados en que durante 2009 no será necesario realizar ajustes al gasto por menores precios internacionales del petróleo, en dólares. "Eso es algo sobre lo cual sí tenemos mucha confianza." Explicó que si bien el precio del petróleo ha caído, el tipo de cambio se ha depreciado y gracias a que es flexible, se ajusta de manera casi automática frente a diferentes perturbaciones en los mercados internacionales. En caso de que la combinación de estos factores llevara a que los ingresos petroleros fueran ligeramente menores a los planteados en el Presupuesto, se tienen los recursos del Fondo de Estabilización de Ingresos Petroleros (FEIP), y los estados también tienen su fondo de estabilización. "Al cierre de este año, estamos estimando que el fondo del gobierno federal tenga 56 mil millones de pesos y el de los estados 28 mil millones, más o menos, y a eso habrá que sumarle, el próximo año, las aportaciones adicionales que pudiera haber a esos fondos", mencionó.